
昨日、八東小学校みどりの少年団結団式を行いまし

た。本年度は、４年生を中心として結成しました。

団長は、『大呂亮太朗くん』です。団長あいさつでは、

「みんなで花を育て、花であふれる学校にしていきま

しょう」と、力強く発表しました。

また、ちかいの言葉では、『橋本将汰くん』の言葉に

合わせて、みどりの少年団の意義を確認しました。

・私たちは、かけがえのない緑を未来の人たちに伝え

るために、お互い手を取り合い助け合って緑を守り

育てます。

・私たちは、八東校区の緑の中で交流し、ともに力を

合わせて、緑を愛する心の輪を広げます。

今後、４年生を中心として花の苗を植えたり、東北の

海岸再生プロジェクト用の黒松を育てたりするなど、今

後、多くの活動をしていきます。

育てた花に水をやったり、草を取ったりすることで植

物は、元気に育ち花を咲かせます。こうした経験を通し

て、緑の大切さや命の大切さを感じて欲しいと思ってい

ます。



先日、『運動会やりき

ったったぞ』集会を行い

ました。

最初、色別に分かれて

運動会のふり返りを行い

ました。「できるように

なったこと」「思ったこ

と」「友達のかっこよか

ったこと」など、いろい

ろと思い出しながらふり

返りを行いました。

がんばったことやよい

ことみつけがたくさん書

かれていました。

その後、色ごとに分か

れて、「ボール送りリレ

ー」を行いました。チームの団結力が一層強まったひ

とときとなりました。

運動会で培った力を、これからの活動に生かしてい

けるよう、子どもたちが八東小学校を盛り上げていき

ます。

今週末より、横田地内の県道の工事に

取りかかるという連絡が教育委員会より

ありました。

それに伴いまして、横田から才代まで

の間が全面通行止めになるということで

す。時間は、午前８時から午後５時まで

です。

子どもたちへの影響ですが、朝は「ス

クールバス」が通過した後ですので、問

題はありません。

午後は、スクールバスの通過時間に合

わせて、車両を通せるように準備をされ

るということです。影響は少ないと思わ

れます。

今後、子どもたちが遊びに行くときな

ど、怪我をしないよう保

護者の皆様の声掛けをお

願いします。また、何か

あれば学校へ御連絡下さ

い。

先日、八頭県土整備事務所の方に来てい

ただいて「防災教育」についての出前授業

をして頂きました。

最初に、八東川で起こった過去の洪水に

ついてお話を聞かせて頂きました。

島部落では、昭和５４年に大洪水が起き、

多くの家が浸水しました。また、平成１６

年には、横田部落の堤防が決壊し多くの被

害が出た写真を提示されました。

子どもたちは、自分たちの住んでいる地

域にこのような被害が出ていたことにびっ

くりしていました。

そこで、鳥取県としては今後大きな被害

が出ないように、これまで河川改修を行っ

てきたことを説明されました。

私たちは、いつ自然災害に出遭うかわか

りません。災害を知り、危険を予測するこ

とと、それに合わせて自分の命は自分で守

れるようにしなければなりません。また、

助けられる人から助ける人へと、地域一帯

となって防災への意識を高めていかなけれ

ばなりません。

御家庭でも、非常時にどのように行動し

避難するのか、是非話し合ってみて下さい。




